

Condena Venezuela intentos de golpe de estado promovidos por Estados Unidos



Caracas, 21 ene (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, condenó los intentos de golpe de Estado perpetrados por la oposición, y patrocinados por el Gobierno de Estados Unidos para derrocar al presidente, Nicolás Maduro.

En una entrevista concedida a la periodista Amy Gúdman y difundida por el Ministerio venezolano de Relaciones Exteriores, Arreaza afirmó que el desconocer el segundo periodo constitucional de Maduro por parte de diversos gobiernos de la derecha así como de la oposición, es un plan dirigido por Washington.

Precisó el funcionario que un golpe de Estado NO va a ocurrir en Venezuela porque el pueblo, la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y las instituciones democráticas están claramente alineadas y subordinadas a la Constitución.

Arreaza expresó que figuras como el secretario de Estados norteamericano, Mike Pompeo, presionan a los países aliados para establecer una irregular posición política contra el Gobierno bolivariano.

No obstante, reiteró las intenciones de Maduro de dialogar con el presidente estadounidense, Donald Tróm, a pesar de la diferencias en aras de lograr entendimiento para el respeto a la democracia y la libre determinación.

Mientras que con consignas y alegres cantos, la tarde de este lunes frentes sociales y autoridades del estado Barinas participaron en una concentración en la redoma Punto Fresco ubicada en el municipio capital para manifestar su apoyo al Presidente Nicolás Maduro Moros y rechazar el intento del golpe de estado en Venezuela.

La jornada congregó al gobernador de Barinas, Argenis Chávez, la alcaldesa del municipio capital, Nancy Pérez, diputados, transportistas, productores, trabajadores del sector salud, deportistas, docentes, estudiantes, cultores y misioneros de los llanos.

“Aquí está un pueblo más firme, claro y organizado que nunca, dispuesto a salir a la calle a defender la paz, la democracia, la independencia, la libertad y nuestra soberanía. Este pueblo ya decidió hace mucho tiempo que está preparado para determinar su destino”, destacó Argenis Chávez.

El mandatario anunció que las movilizaciones en respaldo a Jefe de Estado continuarán el miércoles 23 de enero con una marcha que recorrerá la parroquia El Carmen del municipio capital y finalizará con una concentración en el estacionamiento del gimnasio cubierto.

“Vamos a demostrar la fuerza del chavismo y de los hombres y mujeres que no compartimos nada con el imperialismo. Seguiremos rodilla en tierra defendiendo la revolución bolivariana, el legado de Hugo Chávez y a nuestro presidente constitucional Nicolás Maduro”, dijo.

Por su parte, la alcaldesa de Barinas, Nancy Pérez, puntualizó que el pueblo llanero permanece fiel al proceso socialista y seguirá demostrando su respaldo al presidente Maduro en las calles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181609-condena-venezuela-intentos-de-golpe-de-estado-promovidos-por-estados-unidos>



Radio Habana Cuba